



► DUGAAN GRATIFIKASI

Kasus di Satpol PP Bisa Jadi Pembuka

UMBULHARJO—Inspektorat Kota Jogja masih memeriksa dugaan gratifikasi penerimaan pekerja tenaga pengamanan di Kantor Satpol PP Kota Jogja. Forum Pemantau Independen (Forpi) Jogja meminta agar pemeriksaan dilakukan secara objektif.

“Kami meminta Inspektorat tegak lurus dalam memeriksa kasus dugaan gratifikasi pekerja *outsourcing* di Kantor Satpol PP Kota Jogja. Apapun keputusannya harus dihormati dan dijalankan,” kata anggota Forpi Kota Jogja, Baharudin Kamba saat dikonfirmasi, Minggu (21/5).

Pemeriksaan yang objektif, menurut Kamba, sangat penting untuk membuktikan dugaan gratifikasi tersebut. “Dugaan gratifikasi di Satpol PP Kota Jogja bisa menjadi pintu masuk bagi Inspektorat untuk menelusuri dugaan gratifikasi penerimaan tenaga kontrak di organisasi perangkat daerah [OPD] lainnya,” katanya.

Sanksi tegas, menurut Kamba, diperlukan dalam mengatasi masalah dugaan gratifikasi penerimaan pekerja kontrak di lingkungan Balai Kota Jogja, terutama agar menjadi contoh

baik dan tidak diulangi di kemudian hari oleh dinas maupun instansi lain. “Karena jelas itu penyakit birokrasi, penerimaan pekerja harus didasarkan pada keterampilan bukan uang pelicin,” katanya.

Kamba juga meminta agar Inspektorat Kota Jogja memanggil pihak-pihak yang terlibat atau mengetahui perkara tersebut.

Sebelumnya, seorang mantan pekerja kontrak tenaga pengamanan di Kantor Satpol PP Jogja, F mengadu ke DPRD Kota Jogja. “Mantan pekerja ini mengadu ke kami, dia bekerja sudah sejak Desember 2022 dan kontrak kerjanya sampai Desember 2023, tetapi pada Maret 2023 diberhentikan tanpa alasan jelas,” kata anggota DPRD Jogja, Antonius Fokki Ardianto, Jumat (18/5).

Fokki yang menindaklanjuti aduan tersebut menyebut adanya indikasi gratifikasi. “Kami berkomunikasi dengan berbagai pihak, dan ada indikasi gratifikasi, di mana sebanyak 13 pekerja kontrak Satpol PP Jogja ini diganti oleh orang lain yang kemungkinan memberikan uang agar diterima bekerja,” katanya.

(Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Forpi			
3. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005